

## あけましておめでとございませす

年末年始休業中、大きな事故や怪我の報告もなく、9日(火)の始業式の日には元気な姿が学校に戻ってきたことを嬉しく思いました。

さて、始業式では、2学年の代表として1組の生徒が、2学期の反省と3学期の目標を発表してくれました。授業中(普段の生活でも)、先生の話をよく聞くこと、宿題では、分からないところは自分でも考えてから分かる人に聞くようにすること、テスト勉強では、自分のできる教科や好きな教科を(嫌いな教科もちょっと)頑張っ、3学期のテストでいい点数をとれるようにすること、という目標を発表してくれました。また、最後には、「これからの1年間は、私たちにとってとても大事な1年です。行事も学校生活も頑張っ、て良い年にしたいです。」と結んでくれました。

47日間の短い3学期です。一人ひとり目標をもち、計画を立て、それを実行していきましょう。校長先生のお話にもありました。やろうと決めたら「あとで」ではなく「今でしょ!」2学年の皆さんの健闘を期待します。



## 部活動大健闘



休みに、女子バスケットボール部の県大会と吹奏楽部が参加したアンサンブルコンテスト上伊那大会、バレー部の リンゴカップ 矢島杯 が行われました。

女子バスケットボール部は、7日(日)上田市で行われた新人戦県大会で、予選リーグを1勝1敗で突破し、13日(土)に行われる県大会決勝トーナメントに進みました。

吹奏楽部は、8日(月)辰野町で行われた上伊那那大会で、木管八重奏と打楽器四重奏が金賞を受賞し、14日(日)に行われる南信ブロック大会に進みました。

バレー部は、6日(土)・7日(日)に下伊那で行われた リンゴッ 矢島杯で、1日目1勝・2日目に2勝して5位になりました。女子バスケットボール部、吹奏楽部、バレー部の皆さんお疲れ様でした。次の大会も頑張ってください!

この休業中、女子バスケットボール部や吹奏楽部、バレー部をはじめ、サッカー部、剣道部、男子バスケットボール部の皆さんも寒さに負けずに、体育館や校庭で活動していました。高遠中生アッパレ!です。

## いよいよ生徒会始動へ 22日(月) 第1回生徒会委員会

11日(木)に3年生が進行する平成29年度最終の生徒会委員会がありました。第22回でした。各委員会では、1年間の活動の反省をした後、委員長・副委員長からの1年間の活動を振り返っての話を聞き、平成30年度の新委員長・副委員長の紹介や決意表明がありました。学校をよりよくしたいという熱い思いが詰まった生徒会がいよいよスタートします。日常の当番活動や、第1回の生徒総会、3年生を送る会に向けての準備等、学年みんなで素敵な学校をつくっていきけるように知恵を出し合い協力し合っ、て進めていきましょう。



# 1月13日(土)~1月26日(金)の予定



日	曜	授 業						行事等	一般下校 部活下校	バス時刻		
		①	②	③	④	⑤	⑥			藤沢・長藤	三義	上山田
13	土	女子バスケ県大会 (2日目)										
14	日	アンサンブルコンテスト南信ブロック大会 女子バスケ県大会 (3日目)										
15	月	23	24	25	26	1	学		16:25	16:26	16:29	16:25
16	火	2	3	4	5	6	総	PU	16:25	16:26	16:29	16:25
17	水	道	7	8	9	*	*	中部教育研究会	13:50	14:10	14:10	14:10
18	木	10	11	12	13	14	*		15:20 16:25	15:13 16:26	16:29	16:25
19	金	15	16	17	18	19	20		16:25	16:26	16:29	16:25
20	土											
21	日	アンサンブルコンテスト県大会										
22	月	21	22	23	24	25	学 生委	生徒会委員会	16:25	16:26	16:29	16:25
23	火	26	2	3	4	1	総	新入生中学校 説明会 PU	16:25	16:26	16:29	16:25
24	水	道	5	6	7	8	*		15:20 16:25	15:13 16:26	15:45	15:30
25	木	9	10	11	12	13	14		16:25	16:26	16:29	16:25
26	金	15	16	17	18	19	20	PU	16:25	16:26	16:29	16:25

学…学活 総…総合 生…生徒会 委…生徒会委員会 \*…授業なし PU…パワーアップ学習室

保護者の皆様へ

○ホームページから学年通信を確認できるようになりました。右のQRコードを読み取るかURLを直接入力してご利用ください。( <http://www.ina-ngn.ed.jp/~takatyu/> )



○感染性胃腸炎やインフルエンザの患者が増加傾向にあるという通知が県からきています。学校でも、給食時やトイレ後の手洗いやうがい、手指消毒液の使用、室内の換気や加湿などの徹底を呼びかけていますが、お家の方でも予防についての声かけをお願いします。

○ 2/1 (木) の授業参観日および、学年PTA、学級PTAは、今年度最終の参観日となります。お忙しい中とは存じますが、1年間の成長の姿をぜひ見ていただけたらと思います。多くのみなさまのご参加をお願いいたします。